



LE RÉVEIL

ÉGLISE • GENÈVE

De la parabole des 10 vierges, nous retenons l'importance d'une communion réelle avec Dieu par le Saint Esprit. Avons-nous réalisé que cette communion doit être abordée dans la perspective d'une arrivée tardive de l'époux? Toute l'intensité de la parabole se développe autour de ce retard. C'est lui qui change tout, notamment pour les cinq folles. La question n'est donc pas seulement: es-tu prêt pour le retour de Jésus, mais es-tu prêt pour le retard de Jésus?

Pour rappel, notre site internet (<https://www.eergeneve.ch/>) est une mine précieuse pour édifier notre foi, profitez-en. Vous trouverez tous nos messages audio depuis 2012, plus de 80 témoignages à relire et beaucoup d'autres ressources dans la rubrique Média.

**EER- Franck
GenèveLefillatre**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com